



SUTTP

Comunicado N° 133

Lima, MIÉRCOLES 09 de ABRIL de 2025

09 y 10 de abril

JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS DE TELEFÓNICA S.A.

Desde la Junta Directiva del SUTTP, nos dirigimos a todos nuestros compañeros afiliados para informar y alertar sobre la **Junta General de Accionistas de Telefónica, S.A.**, programada para los días **9 y 10 de abril de 2025**, la cual se desarrollará en España, pero cuyas decisiones tienen un impacto directo y profundo sobre todos nosotros los trabajadores/as en cada rincón donde opera la compañía, incluido nuestro país.



Esta Junta no es un mero trámite formal. Allí se toman decisiones que delinean el futuro estratégico de la empresa: planes de reestructuración, fusiones, ventas de activos, distribución de dividendos, cambios en la alta dirección y políticas que pueden afectar de manera directa nuestras condiciones laborales, estabilidad en el empleo, y el

destino de nuestras filiales regionales.

¿Por qué debemos estar atentos?

- Porque Telefónica viene atravesando procesos como Procedimiento Concursal Ordinario (PCO), de "optimización" y "eficiencia operativa", eufemismos empresariales que muchas veces esconden recortes de personal, tercerizaciones y precarización laboral.
- Porque las decisiones del directorio y los grandes accionistas suelen responder a intereses puramente financieros, ajenos al bienestar de la fuerza laboral que sostiene el negocio día a día.
- Porque ya hemos visto en años anteriores cómo, tras estas juntas, se anuncian "ajustes estructurales" que significan más carga para menos trabajadores, presión desmedida por resultados, y pérdida de derechos conquistados.

¿Qué hacemos desde el sindicato? Nos mantenemos vigilantes, informados, y en coordinación con nuestras organizaciones hermanas en la región. **Estamos evaluando el contenido de los documentos previos a la Junta, como la memoria anual, el informe de gestión y las propuestas de acuerdos. Exigimos transparencia, participación y respeto a los derechos laborales en cada decisión que se adopte desde el centro corporativo.**

A las bases les decimos con claridad: este no es un evento lejano o irrelevante. ¡Es una cita de poder donde se juega el rumbo de la empresa y, con ello, nuestras condiciones de trabajo! Por eso es fundamental que estemos organizados, informados y preparados para responder colectivamente ante cualquier escenario que atente contra nuestra estabilidad y dignidad laboral.

Plantémonos con fuerza, unidad y conciencia de clase en cada sede del país. No somos simples espectadores del futuro que otros deciden entre cuatro paredes. **Somos protagonistas activos de nuestra historia laboral y sindical,** y este es el momento de alzar la voz con firmeza y sin miedo.

Telefónica no se construyó desde los escritorios de Madrid ni desde los portafolios de inversión de los grandes accionistas. **Telefónica se sostiene por el esfuerzo diario, el compromiso y la experiencia de cada trabajador y trabajadora que da vida a la operación en nuestro país.**

¡Ni un paso atrás en la defensa de nuestros derechos!
¡La empresa la hacemos nosotros las y los trabajadores!
¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA!

Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú
Av. Uruguay 335, Lima 1, Telf. 201-0000 Fax 433-7612 web: www.suttp.org.pe